

Antrag vom Februar 2024

<u>Bürgerinformation zur Einführung von Parklizenzgebieten in</u> <u>Berg am Laim</u>

Antrag

Der Bezirksausschuss 14 Berg am Laim fordert das Mobilitätsreferat auf, zeitnah nach der für dieses Jahr angekündigten Befassung des Stadtrats mit der Einführung von Parklizenzgebieten im Rahmen einer öffentlichen Veranstaltung den Bürgern und dem Bezirksausschuss den Sachstand, die genauen Planungen, die Konsequenzen und die Zeitschiene für die Umsetzung im Stadtbezirk beispielsweise in Form einer Einwohnerversammlung vorzustellen.

Begründung

Dem Vernehmen nach plant das Mobilitätsreferat den Stadtrat im Jahr 2024 mit der Einführung von Parklizenzgebieten in Berg am Laim zu befassen.

Seit Jahren erheben zahlreiche Anwohner aus dem Stadtbezirk und auch der Bezirksausschuss die Forderung das Parkraummanagement in Teilen von Berg am Laim umzusetzen. Bereits am 2. Juli 2019 fand auf Antrag der CSU-Fraktion eine erste Einwohnerversammlung zu diesem Thema statt, in der grundsätzlich fünf Untersuchungsgebiete vorgestellt wurden, die den Westen Berg am Laims abdecken würden. Seitdem sind keine aktualisierten Planungen für die konkrete Umsetzung bekannt geworden.

Das Instrument von Parklizenzgebieten weckt viele Hoffnungen bei Bürgern gerade in Gebieten mit sehr hohem Parkdruck. Gleichzeitig besteht die Gefahr, dass diese womöglich nicht vollständig erfüllt werden oder im Einzelfall auch Nachteile (z.B. für Gewerbebetriebe) entstehen.

Um hier Missverständnissen vorzubeugen und Vor- und Nachteile transparent darzulegen sollten die betroffenen Anwohner und Geschäftsinhaber deshalb nochmals die Möglichkeit haben, sich über den konkreten aktuellen Planungsstand und die Konsequenzen und die derzeit absehbare Zeitschiene zu informieren.

Johann Kott Thomas Höhler Fraktionssprecher Fabian Ewald Initiative